

OPOSICIÓN COMUNISTA ESPAÑOLA

COMITÉ EJECUTIVO

MADRID 17 de Janvier de 1932.

AU S.I. ET AU CAMARADE L.D.TROTZKY.

Chers camarades,

Nous avons reçu la lettre du camarade TROTZKY a toutes les sections de l'O.C. de G. et aussi le proces verbal du S.I. du 14 Decembre. Nous voulons donner une petite mais claire réponse a ces deux documents mais nous avons a dire tout d'abord pour quels motifs nous n'avons pas pris jusqu'a ici une part plus active dans les questions de caractér international de notre organization de gauche communiste. que l'O.C.E.

Il faut pas oublier/a comence a travailler activement apres le tombement de Primo de Rivera, et que pendant la periode du gouvernement Berenguer l'Opposition en Espagne etait composé de quelques camarades que dans la plus grande partie etait emprisonnes. Seulement apres l'établissement de la république nous avons comence la véritable organisation de l'O.C.E. de Gauche de façon pratique .Et ont ne peut pas nous critiquer si apres nous n'avons pas fait une attention particulière aux questions de caractér international de notre organization, et même si nous ne pouvons pas maintenant intervenir dans toutes les questions de ce même caractér. Notre travail demande toujours de notre activité complète et ,vraiment,nous n'avons pas le temps a perdre si nous voulons profiter les circonstances actuelles pour y organiser une véritable Opposition de gauche en Espagne.

Mais nous ne pouvons pas rester en silence devant la situation cree a notre organization internationale apres la rupture du camarade TROTZKY avec le S.I.

Nous ne répondrons pas aux détails de la lettre du camarade TROTZKY et ne voulons pas répondre a toutes les petites questions du proces verbal du S.I. Il faut pas ça, des discussions sur des petites questions ,qu'ont appelle des "divergences politiques" pour plus avoir raison. C'est ainsi que nous avons a déclarer;

1^e = Nous nous déclarons d'accord avec la tivité vraiment bolchevique du S.I., developpé jusqu'a ici.

2^e = Nous protestons energiquement de l'activité fractionnelle du groupe MOLINIER-FRANK qu'a fait impossible la vie même du S.I.

3^e = Nous déclarons qu'il faut réglementer la nomination du S.I., qu'il faut demander a toutes les sections au le S.I. doive avoir le siège et qui doive être le S.I., qui doive nommer ce S.I. et le temps de durée . Pour nous le S.I. avait et a notre confiance pleine,pour nous le S.I. doive rester jusqu'a la tenue de la conference internationale.

4^e = Il est vraiment inconcevable l'attitude du camarade TROTZKY en rompant le contact avec le S.I. parceque le S.I. n'était pas d'accord avec le travail vraiment nefaste et destructif de la direction de la ligue de MOLINIER et FRANK. Et il est aussi inconcevable que TROTZKY appelle pour arranger les questions du S.I. au même MOLINIER, et qu'il parle apres d'avoir reçu les renseignements de MOLINIER en interprétant les rapports de MOLINIER comme les vrais et les uniques. Il faut pas être très intelligent pour voir dans la dernière lettre de TROTZKY l'esprit des renseignements de MOLINIER. Et si on prend en compte que MOLINIER est le motivant de la situation existant dans le S.I. (MOLINIER ET FRANK ET LEUR GROUPE) il est plus inconcevable que le camarade TROTZKY se renseigne en lui. Nous avons même a souligner que jusqu'a le moment que nous avons comence a critiquer le travail fait par MOLINIER en Espagne le camarade TROTZKY avait des relations permanentes avec nous,et que nous avons eu toujours,chaque fois que nous avons demandé le conseil du camarade TROTZKY leur concours et l'aide morale de laquelle nous avons toujours besoin.

L'opposition communiste de gauche espagnole a toujours exprime le desir d'etre

SIG
SISL

OPOSICION COMUNISTA ESPAÑOLA AU S.I. ET AU CAMARADE TROTZKY.

COMITE EXECUTIVO

orienté par le camarade TROTZKY et chaque fois qu'il a eu besoin nous avons avoué notre accord complet avec lui. Il n'a pas eu des divergences politiques, et il n'y a pas des divergences politiques entre TROTZKY et nous. Mais lorsque nous avons critiqué MOLINIER, immédiatement nous avons observé, petit à petit, que TROTZKY ne répondait comme supériorant à nos lettres et à nos rapports. Maintenant on peut dire ne répond presque pas à nos lettres et jamais il donne aucune réponse aux rapports de notre C.E. Même quand TROTZKY parle de la situation de notre organisation il le fait dans le sens des rapports de MOLINIER sans même tenir en compte les rapports que nous avons fait toujours. TROTZKY parle des faiblesses de l'opposition espagnole de la même façon que MOLINIER sans tenir compte des rapports des autres camarades qui ont été en Espagne. Est-ce que l'opposition internationale de gauche est seulement MOLINIER, justement le moins communiste des oppositionnels et le moins oppositionnel des communistes?

Le camarade TROTZKY se trompe dans cette question et se trompe d'une façon très dangereuse pour notre organisation. Si on continue comme jusqu'à ici dans quelques mois l'opposition de gauche internationale serait finie. Il faut lui dire au camarade TROTZKY, il faut lui parler très clairement. TROTZKY est un vrai révolutionnaire, il est le chef de notre organisation et il serait forcé à faire attention car le danger que menace notre organisation est très grand. Peut-être le camarade TROTZKY, toujours très occupé n'a pas eu le temps de bien étudier la situation de notre organisation, et c'est pour ça qu'il faut lui parler très clairement, malgré le fait qu'il est très durément car TROTZKY ne peut pas se fâcher si nous lui parlons avec la clarté qu'il faut employer parmi les révolutionnaires.

5^e = Pour nous le S.I. doit être composé des représentants des sections et il doit avoir le siège à Paris. Nous proposons au S.I. et au camarade TROTZKY de faire un référendum pour la nomination du S.I. dans les sections de l'O.I. de G. CGP si l'actuel S.I. ne reste plus comme il est.

6^e = Si le référendum donne le droit à l'O.C.E. d'avoir un représentant dans le S.I. nous déléguons dans le camarade MILL, et même pour toutes les questions concernant notre section maintenant, jusqu'à la nomination du S.I. que nous proposons le camarade MILL à notre représentation à Paris.

Nous insistons sur la réglementation du S.I. et nous prions au S.I. actuel de faire des copies de cette lettre pour toutes les sections de l'O.C. de G. international.

Nous attendons la réponse du S.I. et du camarade TROTZKY.

Salutations fraternelles et communistes.

Pour le COMITE EXECUTIF de L'O.C.E.

DIRIGIR TODA LA CORRESPONDENCIA A
F. GARCIA - APARTADO 918 - MADRID



Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de la serie, enlace desde imagen del logotipo:

Edicions internacionals Sedov

